

Super Science Highschool の取り組み

SSH 通信 特集号 vol.26



希望者 19 名がハワイ海外科学研修に参加。： 初日 ~ 2 日目

9月30日(金)~10月5日(水)まで、1, 2年生の希望者19名が、ハワイ海外科学研修に行ってきました。生物学的にも地学的にも特異な環境を持つハワイにおいて、「火山」「生物」「天文」「国際交流」をテーマとし、様々な科学プログラムに取り組んできました。実際に現地に足を運ぶことで生徒たちには大きな科学的発見がありました。

初日：ハワイ島コナ空港到着

コーヒープランテーションでコーヒーの生態についてレクチャーを受けました。コーヒーの実が果物であるということを知り、生徒たちは驚いていました。



ハワイ島・コナ空港



コーヒープランテーション



溶岩トンネル・ラバチューブ

2 日目：キラウエア火山の見学等

キラウエア・イキ・トレイルにて森と溶岩台地が混在した地形を観察していると、まるで異世界を歩いているような気分になりました。

その後、溶岩トンネル・ラバチューブ、溶岩のほとばしりを確認するためにハレマウマウ火口、硫黄谷・サルファーバンクスなど探索しました。生徒たちは特殊な地形を間近で確認できたことに全員大興奮でした。



キラウエア・イキ・トレイル